

IDEPRO IFD IMPLEMENTA INNOVADORA FORMA DE EVALUACIÓN DE CRÉDITOS POR MEDIO DE UN APLICATIVO

La aplicación se llama IDEPRO DIGITAL, y permite a los Oficiales de Negocio realizar el proceso de evaluación de crédito desde su celular, reduciendo drásticamente el tiempo de procesamiento y permitiendo que los clientes no tengan la necesidad de dirigirse a oficinas de IDEPRO IFD.



La Paz, febrero de 2020 - Buscando ser la IFD pionera en innovación y desarrollo tecnológico, IDEPRO IFD, con apoyo financiero del TSF de Locfund conformado por importantes organismos internacionales como BIO (Bélgica), FMO (Holanda), Seco (Suiza) y Norfund (Noruega), así como con el co-financiamiento de FUNDAPRO, lanza un nuevo sistema de evaluación de créditos, un aplicativo denominado IDEPRO DIGITAL.

El objetivo de este importante proyecto de innovación tecnológica, en el ámbito de las micro finanzas, es facilitar a los Oficiales de Negocio una avanzada plataforma tecnológica a la cual puedan acceder desde su celular, de manera fácil, ágil y sobre todo segura para evaluar y procesar los créditos de forma inmediata.

Por primera vez en nuestro país, los Oficiales de Negocios de IDEPRO IFD podrán usar este mecanismo para realizar su trabajo. IDEPRO IFD es la primera Institución Financiera de Desarrollo en Bolivia que ha desarrollado una aplicación para la evaluación de créditos, explicó Rodolfo Medrano, Gerente General de la IFD.

IDEPRO IFD es una institución que orienta su estrategia hacia los segmentos que forman parte de la base de la pirámide micro y pequeños empresarios, pequeños y productores, situados en sectores urbanos, periurbanos y rurales del país. Hasta hace poco los clientes debían trasladarse desde sus comunidades y barrios lejanos hacia las oficinas de la institución para solicitar financiamiento, ahora los Oficiales de Negocios podrán llegar a los rincones más lejanos del país provistos únicamente de

su dispositivo móvil y realizar in situ el proceso completo de evaluación crediticia.

“En IDEPRO IFD, desde 2018 venimos trabajando en el proceso de transformación digital, adecuando nuestro modelo de negocio y tecnología crediticia hacia la digitalización. El uso del nuevo aplicativo permitirá que nuestros clientes no tengan que exponerse al salir de casa, porque nuestro Oficiales de Negocios podrán hacer uso de IDEPRO DIGITAL visitando a la clientela en sus hogares, negocios y unidades productivas de forma y segura. IDEPRO DIGITAL es un servicio 100% digital que contribuyen a evitar los contagios, romper las barreras geográficas y de tiempo llegando a más clientes de manera eficaz y eficiente, además que permitirá mejorar la calidad de vida de las personas y sobretodo, promover mayor inclusión financiera”, explicó Rodolfo Medrano, Gerente General de IDEPRO IFD.

IDEPRO DIGITAL es una aplicación que combina la facilidad de atención, con el acceso remoto a los principales sistema de evaluación financiera, Burós de Información, SEGIP, etc., y a los controles internos para una adecuada gestión integral de riesgos. Además, es segura en cuanto a manejo de datos, se puede acceder a ella desde cualquier punto geográfico con o sin conexión a internet, permitiendo finalizar la evaluación en un par de horas.

“Con la implementación de este nuevo aplicativo, IDEPRO IFD ratifica su compromiso de ofrecer la tecnología más avanzada en servicios financieros innovadores, seguros y de calidad, así como de implementar estrategias que continúen revolucionando el mercado de la micro finanzas en Bolivia, repercutiendo en la inclusión financiera de los segmentos más vulnerables de la base de la pirámide de la economía en Bolivia, incursionando en la tecnología orientada a mejorar la experiencia del cliente y consolidando y fortaleciendo alianzas estratégicas con actores clave a nivel internacional” puntualizo Rodolfo Medrano, Gerente General de IDEPRO IFD.

Oficina Nacional La Paz

Dirección: Calle Campos Nº 132, San Jorge
Teléfonos: (2)2430615 - (2)2430725 - (2)2433647 - Fax: (2)2431547